



Das Jugendprinzenpaar Sophia und Tom ist mit einem Dacia Dokker unterwegs.

MZ-Foto Etzkorn

7.1.14

Närrischer Dacia startklar

Autohaus Hartmann macht das Jugendprinzenpaar mobil

MÜNSTER. Rund 150 Auftritte stehen bis Aschermittwoch auf dem Programm des Stadtjugendprinzenpaares Sophia Klein und Tom Hoffmann. Damit der närrische Nachwuchs mobil bleibt, wird er wieder vom Autohaus Hartmann unterstützt. Gestern Abend überreichten Frank Fröhle und Ela Hartmann die Schlüssel für einen Dacia

Dokker an das dynamische Doppel. Obwohl beide schon mit 17 den Führerschein gemacht haben und zumindest in Begleitung hinter das Lenkrad dürften, brauchen sie nicht selbst durch die Session fahren. Hofdame Gudrun Gessner-Jellentrup, gemeinsam mit Dagmar Dietrich Organisationschefin der Jugendgarde, wird das Paar kut-

schieren. Am Wochenende wird es mit dem fünfsitzigen PKW zur Mückenstichorden-Verleihung nach Coerde und zum Kinderkarneval von Paohlbürgern mit Bösen Geistern gehen. Am 14. Februar beginnt die heiße Phase mit bis zu sechs Auftritten am Tag. „Wir sind froh, mit Hartmann einen aktiven Förderer zu haben“, so Dietrich. hpe